

76 105697

16 JUILLET 1976.-

=====

CHATEAUNEUF DU PAPE.-(84)

HEURE : 23 H 30.

oooooooooooooooooooo

TEMOINS : M. P. M/, sa fille Martine, JC FAYS et Jean Marc DUVILLARD.

" A 23 H 30, nous avons vu une boule rouge orangée, dont la taille à bout de bras était égale à deux têtes d'épingles réunies. Elle suivait alors une direction du SUD.NORD Et se trouvait par rapport à notre position, du côté du Mont Ventoux, à l'EST. Elle nous était distante d'environ 6 à 10 kms. Sa luminosité était comparable à celle de Jupiter. Sa vitesse était très rapide, on peut dire trois fois celle de nos avions militaires. Avec la distance nous n'avons rien entendu. Au bout de quelques minutes environ, elle changea de cap pour se rapprocher de notre point d'observation (une tour de 20 m de haut, située sur les collines de CHATEAUNEUF DU PAPE, à 100 m de hauteur), elle décrivit un virage très sec, mais sa vitesse ne baissa pas du tout. Elle conserva son nouveau cap dans notre direction du Nord, comme si elle s'éteignait lentement dans la nuit. L'observation dura 15 mn Cette boule fut suivie des yeux et avec une paire de jumelles (X 14). Aux jumelles on ne voyait guère plus de détail, si ce n'est quelle était parfaitement définie et était très nette sur le fond du ciel. Nous la suivîmes sur un angle de 40°. Le ciel était étoilé et nous avons pu avant et après l'observation de cet objet, voir passer de nombreux avions de ligne que nous ne pourrions confondre avec cette boule.

BULLETIN DU GREPO N° 5 (1977)